

**ENSAYO: 4.1 LOS PROBLEMAS DE ORIGEN INFECCIOSO
Y EL PROCESO DE ATENCIÓN DE ENFERMERÍA**

MATERIA: ENFERMERIA DEL ADULTO

**PRESENTA EL ALUMNO
VELAZQUEZ ROBLERO DARIVAN.**

**GRUPO “B”, CUATRIMESTRE “6” MODALIDAD
SEMIESCOLARIZADO “SABADO”**

LUGAR: FRONTERA COMALAPA CHIAPAS.

FECHA: 25 DE JULIO DEL AÑO 2020.

Introducción:

en este tema comprenderemos ciertos cuidados que se debes de tomar mediante una infección de ciertos microorganismos que se introducen en nuestro cuerpo por eso es muy importante conocer los tipos de microorganismos que pueden invadir nuestro cuerpo y de cómo tratarlos cuando afectan por eso es importante saber los cuidados y las alteraciones que hagan ciertos microorganismos en nuestro cuerpo.

LOS PROBLEMAS DE ORIGEN INFECCIOSO Y EL PROCESO DE ATENCIÓN DE ENFERMERÍA

Para empezar, debemos de conocer cómo es el proceso de la infección, y como se trasmite por eso es muy importante saber que son trastornos provocados por organismos, bacterias, virus, hongos o parásitos y muchos más organismos que se encuentran en nuestro cuerpo. Uno de los datos muy importantes es que el contagio de ciertas enfermedades pueden ser transmitidas de persona a persona y de alguna otra transmisión puede ser por una mordida de un perro o picadura de algunos insectos de alguna mordida de cualquier otro animal, otras de las transmisiones de cualquier enfermedad puede ser también por ingerir algún tipo de alimentos contaminados o echados a perder por eso que es importante saber que debes de comer ya que estamos expuestos a diferentes enfermedades por ingerir alimentos contaminados. Es por eso que es importante el bienestar de la familia por eso que se recomienda tan a niños ya personas adultas que se tiene que vacunar ya que eso te previene de ciertas enfermedades y es muy importante acudir al centro de salud más cercano para que te brinden mayor información sobre las infecciones. Y cada infección que padezca el paciente pueden ser algunos de estos: Entre los signos y síntomas generales que son frecuentes en muchas enfermedades infecciosas se incluyen: Fiebre, Diarrea, Fatiga, dolores musculares y Tos estos son algunos de los pocos síntomas que pueda padecer el paciente cuando tenga alguna infección por causa de ciertas bacterias y virus y entre algunas otras más. También hago mención de cuando la persona es que tiene que recurrir al médico después de tener algunos síntomas ya mencionados: cuando te mordió un animal, cuando Tienes problemas para respirar, cuando Tienes tos desde hace más de una semana, cuando presentes dolor de cabeza intenso con fiebre al igual que una erupción cutánea o hinchazón, también fiebre prolongada y sin causa aparente y por ultimo visión repentinosa. Hago mención también de las causas de las

enfermedades infecciosas que pueden ser algunas de las siguientes: Bacterias, estos organismos unicelulares causan enfermedades como la amigdalitis estreptocócica, las infecciones de las vías urinarias y la tuberculosis,

Virus: Los virus son aún más pequeños que las bacterias, pero pueden causar numerosas enfermedades: desde el resfriado común hasta el SIDA, Hongos: Muchas enfermedades de la piel, como la tiña y el pie de atleta, se producen a causa de los hongos. Hay otros tipos de hongos que pueden infectar los pulmones o el sistema nervioso, Parásitos: La malaria se produce a causa de un parásito diminuto que se transmite a través de las picaduras de mosquitos Existen otros parásitos que se pueden transmitir a los seres humanos a través de las heces de los animales también se puede transmitir por contacto directo: Una manera sencilla de contraer la mayoría de las enfermedades infecciosas es entrar en contacto con una persona o animal infectado. Hay tres formas en que se propagan las enfermedades infecciosas por contacto directo, de persona a persona: Una forma de propagación frecuente de las enfermedades infecciosas es la transferencia directa de bacterias, virus u otros gérmenes de una persona a otra. Esto sucede cuando un portador de la bacteria o el virus toca o besa a una persona que no está infectada, o tose o estornuda sobre ella. Estos gérmenes también se transmiten en las relaciones sexuales, mediante el intercambio de líquidos corporales. Es posible que la persona que contagia el germen no presente síntomas de la enfermedad, sino que sea solo un portador. También se pueden transmitir por contacto de animal a persona la cual es: La mordedura o el rasguño de un animal infectado incluso una mascota te puede enfermar y, en casos extremos, puede resultar mortal. También manipular desechos animales puede acarrear peligros. Por ejemplo, puedes infectarte de toxoplasmosis por limpiar la caja de arena de tu gato, una de las más importantes es de la madre al feto la cual es: Es posible que una mujer embarazada contagie enfermedades infecciosas al feto. Algunos gérmenes atraviesan la placenta. Se pueden transmitir los gérmenes vaginales al bebé durante el parto, otras de las infecciones es la del contacto indirecto: Los organismos causantes de enfermedades también se pueden transmitir por contacto indirecto. Muchos gérmenes permanecen en objetos inanimados, como mesadas, picaportes llaves de grifo.

Mencionando algunas de las complicaciones son las siguientes: La mayoría de las enfermedades infecciosas solo tienen complicaciones menores. No

obstante, algunas infecciones (por ejemplo, neumonía, SIDA y meningitis) pueden ser potencialmente mortales. Algunos tipos de infecciones se vincularon con un mayor riesgo de cáncer a largo plazo, El virus del papiloma humano se vinculó con el cáncer de cuello uterino, La bacteria *Helicobacter pylori* se vinculó con el cáncer de estómago y las úlceras pépticas, La hepatitis B y la hepatitis C se vincularon con el cáncer de hígado, Neumonía constituye una amenaza importante para la salud de los adultos mayores, grupo etario que va en aumento, lo cual se correlaciona con mayor incidencia, mortalidad y costos de esta patología, Infecciones de tracto urinario las ITU son las infecciones más frecuentes de los adultos mayores: equivalen a 25% de las infecciones adquiridas en la comunidad y a 25-30% en pacientes institucionalizados, Las infecciones intra abdominales en personas mayores de 65 años representan un diagnóstico difícil, son más graves y su pronóstico es peor que en pacientes más jóvenes. Ya por ultimo algo mención de algunas intervenciones e enfermería las cuales son las siguientes: Informar a las personas de qué manera puede infectarse, Lesiones o contacto con la piel, Inhalación de gérmenes aéreos, Ingesta de agua, alimentos contaminados, Picaduras de mosquitos, garrapatas, Contacto sexual, Toma estas medidas para reducir el riesgo de infección para ti y otras personas: Lávate las manos, esto es especialmente importante antes y después de preparar comidas, antes de comer y luego de usar el baño. E intenta no tocarte los ojos

Conclusión:

Ya desglosado las complicaciones que surgen a través de una infección fue muy importante ya que podemos caracterizar que síntomas acusan dichas infecciones en nuestro cuerpo y de cómo tratarlos si es necesarios y que complicaciones pueden surgir mediante alguna complicación del mismo y más que nada lo más importante es que se mencionó los cuidados de enfermería que se les brinda cuando el paciente está ingresado en el hospital

Referencias:

Manual de enfermería del adulto

